

# **Clôture du procès diocésain sur un possible miracle obtenu par l'intercession du bienheureux Alvaro del Portillo.**

Juan Carlos Bisogno attribue à l'intercession du bienheureux Alvaro la faveur d'une guérison sans séquelles d'un grave traumatisme crânio-encéphalique causé par un accident. Cette faveur a été envoyée à Rome pour étude.

08/09/2023

## Récit de la faveur à l'étude, attribuée à Don Alvaro

L'archevêque de l'archidiocèse de Leon (Mexique), Mgr Alfonso Cortes Contreras, a clôturé le 30 août dernier le processus prévu par l'Instruction *Sanctorum Mater*, concernant l'étude d'une guérison présumée miraculeuse, attribuée à l'intercession du bienheureux Alvaro del Portillo, premier successeur de saint Josémaria. Les actes du procès seront remis à Rome au Dicastère pour les Causes des Saints afin que ce cas soit étudié.

Cet éventuel miracle consiste en la récupération rapide et complète, sans rééducation, de Juan Carlos Bisogno, qui a souffert d'un grave traumatisme cranioencéphalique,

d'une fracture avec effondrement temporal, d'un pneumoencéphale et d'une fracture de l'étage moyen, avec l'absence totale de séquelles neurologiques et psychologiques.

L'archevêque de León, à la fin de la séance, a souhaité que "ce nouveau travail commencé ait une fin heureuse, dans le but qu'il soit pour la gloire de Dieu, pour exprimer comment Dieu notre Seigneur fait des merveilles chez ses enfants et, dans ce cas, chez notre frère Álvaro del Portillo. Que Dieu notre Seigneur soit glorifié par sa vie et que sa vie soit aussi un exemple pour nous tous afin d'aller de l'avant, de continuer à servir Dieu et de continuer à servir l'Église. »

Les participants à la session ont également été remplis de joie lorsqu'ils se sont souvenus que la mère du bienheureux Alvaro était mexicaine.

Le vicaire régional de la prélature de l'Opus Dei au Mexique, José Ricardo Furber Cano, et le vicaire de la prélature de Guadalajara, Juan Pablo Wong González, chargé de transmettre les actes du procès à Rome, étaient présents lors de la cérémonie.

Álvaro del Portillo a été béatifié à Madrid en 2014. L'Église a considéré qu'il avait intercédé auprès de Dieu pour la guérison du jeune chilien José Ignacio Ureta Wilson, après un arrêt cardiaque de plus d'une demi-heure.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ca/article/cloture-du-proces-diocesain-sur-un-possible-miracle-obtenu-par-lintercession-du-bienheureux-alvaro-del-portillo/>  
(11/01/2026)